

# 2004年を振り返り 2005年の夢を描く

12月12日  
市内の吹奏楽団体が一堂に集まった「第1回市民音楽祭」。美しい音色と迫力ある演奏に客席から大きな拍手が送られていました。



10月31日  
第2回留萌げんきmor i MORI音楽祭が開催されました。市民団体とお年寄りが中心となって主催し、自ら出演する「市民主導型」の地域音楽祭です。みんなのパワーに脱帽！



7月11日  
第9回日本海CUP争奪ビーチバレー留萌大会。爽やかな青空のもとゴールデンビーチは熱気と歓声に包まれました。昨夏は4年ぶりの真夏日も記録し、留萌の海も賑わいました。今年も暑い夏に期待！

7月10日  
経済交流の期待が高まるサハリン州の港湾都市コルサコフ市から「バプシキナベスニ」児童民謡舞踊団が訪れました。コンサートでは、素晴らしい歌声と踊りで観客を魅了し、市民と交流を深めました。



3月14日  
第6回目を迎えた「萌っこ春待里」。留萌の春を告げるイベントとして、市民に定着しています。今年もころん太と会えるかな？

1月11日 成人式



3月7日  
管内初のウィンタートライアスロン大会が開催されました。道外の選手やちびっ子も多数参加しました。今年は何んなドラマが？



12月	11月	10月	9月	8月
14日	9日	26日	29日	7日
留萌市で震度3の地震発生	千望台石碑除幕式	第6回美サイクル館まつり	ふるも祭り	るもい呑湯まつり(やん衆あんどん)
12日	7日	26日	5日	8日
第1回留萌市民音楽祭	高橋はるみ知事が管内訪問	第26回健康づくり留萌マラソン大会	LOVE RIVERるもい川まつり	るもいポートフェスタ・納涼花火大会
12日	2日	24日	5日	10日
うまいよ！るもい市	第16回留萌子どもまつり	第6回健康づくり留萌マラソン大会	第2回健康づくり「大遠足」	サンセットコンサート
	31日	23日	8日	22日
	留萌げんきmor i MORI音楽祭	潮静児童センター開設	台風18号が留萌直撃	第23回ふれあいスポーツ大会
	14日	23日	24日	28日
	障害者の日記念事業 第3回夢空間	エフエムもえる開局	護衛艦「ゆづくも」入港	留萌市立病院健康フェスティバル
	30日	19日	8日	29日
	市民協働の手作りパークゴルフ場(神居岩公園)造成事業完了	北海道競馬場外発売所開設	「しゃべり場・合併」の開催	第18回オロロンライントライアスロン国際大会
	7日	13日	5日	28日
	まちづくりパシオントーク合	「しゃべり場・合併」の開催	第2回健康づくり「大遠足」	留萌市立病院健康フェスティバル
	併懇談会)	13日	5日	22日
		「しゃべり場・合併」の開催	第2回健康づくり「大遠足」	第23回ふれあいスポーツ大会

7月	6月	5月	4月	3月	2月	1月
15日	19日	23日	19日	7日	30日	11日
第20回参議院議員通常選挙	宝くじ文化公演 小椋佳コンサート	21世紀桜の丘 市民植樹祭	留萌市立病院が病院機能評価の認定証取得	第1回オロロンウィンタートライアスロン大会	新火葬場 やすらぎ聖苑「点火式	平成16年留萌市成人式
11日	4日	19日	4日	14日	2日	30日
第9回日本海CUP争奪ビーチバレー留萌大会	北海道障害者スポーツ大会	21世紀桜の丘 市民植樹祭	北海道障害者スポーツ大会	第6回萌っこ春待里	留萌管内初の法律事務所開設	新火葬場 やすらぎ聖苑「点火式
10日	5日	19日	19日	7日	8日	30日
サハリン市民コンサート	合併任意協議会から法定協議会へ	21世紀桜の丘 市民植樹祭	留萌市立病院が病院機能評価の認定証取得	第1回オロロンウィンタートライアスロン大会	留萌管内スポーツフェスタ冬季大会	新火葬場 やすらぎ聖苑「点火式
11日	4日	19日	4日	14日	18日	30日
第9回日本海CUP争奪ビーチバレー留萌大会	北海道障害者スポーツ大会	21世紀桜の丘 市民植樹祭	北海道障害者スポーツ大会	第6回萌っこ春待里	対岸貿易促進交流事業 サハリン展 in るもい	新火葬場 やすらぎ聖苑「点火式

新年あけましておめでとうございます。  
昨年、みなさんにとってどんな年だったでしょうか。そして、今年、どんな年にしたいと思っていますか。過ぎ去る2004年の留萌をほんのひと時振り返り、夢や希望に満ちた2005年の抱負を思い描いてみてください。



12月12日  
年末恒例の「水産まつり」がさらにパワーアップし、「うまいよ！るもい市」に生まれ変わりました。留萌の自慢の味覚がお得な価格とあって、売り切れ続出の大盛況でした。今年も地産地消を！



11月2日  
高橋はるみ知事が留萌を訪れ、女性団体と懇談。昼食は地元の食材を使った手作りの料理を味わっていただきました。



9月8日  
台風18号により、市内の各所で倒木などの被害が発生しました。12月には地震も起こるなど、災害の多い1年でした。これらの災害を教訓に家庭、地域、職場などで日頃の備えを確認しましょう。



8月5日  
LOVE RIVERるもい川まつりが高砂公園裏の河川敷で行われました。キャラクターショーではちびっ子たちが大はしゃぎ！たくさんの市民で賑わいました。



7月4日  
留萌管内を会場に北海道障害者スポーツ大会が開催されました。全道各地から参加した選手、そして選手を支える家族、関係者、市民ボランティアのみんなが一つになった素晴らしい大会でした。感動をありがとう！

4月1日  
留萌港三泊マイナス12m岸壁が一部利用可能となりました。3万トン級の大型船舶の入港が期待されています。

